
2 Pièces

28 m²

Réf. 4785-MDI

204 000 €

Sanary-sur-Mer
Appartement à vendre (83110)
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M-OI  Sanary-sur-Mer  vous  propose  à  la  vente  un  charmant

appartement  à  600  m  de  la  plage  de  Portissol.Situation  et  contexte

:Idéalement situé à moins de 20 minutes à pied du port de Sanary, cet

appartement  se  trouve  dans  une  résidence  très  calme  entourée  de

verdure.Description intérieure :Cet appartement de 28,93 m² (loi Carrez)

se compose d'un salon avec un grand placard, d'une cuisine équipée

avec  lave-vaisselle,  réfrigérateur  et  hotte,  ainsi  que  d'une  petite

chambre.  L'ensemble  de  l'appartement  est  carrelé,  avec  un  carrelage

imitation parquet dans le séjour et la chambre. La salle de bain ...

M-OI  Sanary-sur-Mer  offers  for  sale  a  charming  apartment  600  m from Portissol

beach.Location and context:Ideally located less than 20 minutes walk from the port

of  Sanary,  this  apartment  is  in  a  very  quiet  residence  surrounded  by

greenery.Interior  description:This  28.93  m²  apartment  (Carrez  law)  consists  of  a

living room with a large closet, a kitchen equipped with dishwasher, refrigerator and

hood, as well as a small bedroom. The entire apartment is tiled, with parquet-effect

tiles in the living room and bedroom. The bathroom has a jet shower and toilet. The

electric inertia radiators are ...
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